

Extrameile 2025 – Die Klassen 2d, 3a und 4a geben alles!

Am 20. Mai 2025 nahmen drei Klassen aus dem Primarschulhaus Feld (2d, 3a und 4a) am Projekt „Extrameile“ von Weltklasse Zürich im Letzigrund Stadion teil. Damit die Schülerinnen und Schüler die sportliche Herausforderung – 1,6 km Laufstrecke – meistern konnten, wurde im Vorfeld fleissig trainiert. Auf einer exakt ausgemessenen Strecke in der Nähe des Schulhauses wurde gerannt und gemeinsam an der Ausdauer gefeilt.

Ein echtes Highlight: Lehrpersonen und Schulleitung liefen mit! – sowohl in der Vorbereitung als auch am Eventtag selbst. 🏃

Vor dem grossen Lauf durften sich alle Teilnehmenden bei einem Warm-Up Parcours aufwärmen. Dann ging's los: Mit Unterstützung des Maskottchens Leo Letzi rannten die Kinder durch das Stadion – und überquerten mit strahlenden Gesichtern die Ziellinie. 🏆

Zum Abschluss wartete noch ein besonderer Moment: Ein Autogramm von Olympiasiegerin Nicola Spirig – ein unvergessliches Erlebnis für alle! ✨

